



VILLE DE  
**LÉVIS**

**Convergence**  
action bénévole

Lévis le 16 mars 2021

Madame, Monsieur,

La Ville de Lévis et Convergence action bénévole souhaitent souligner l'engagement des nombreux bénévoles qui ont fait face à de nouveaux défis, qui ont fait une énorme différence au sein de la communauté ou qui ont usé d'ingéniosité pour conserver des liens avec leurs membres et leur clientèle pendant ce contexte pandémique. Votre implication a été bénéfique et essentielle à plusieurs niveaux et nous en sommes plus que reconnaissants! Plusieurs bénévoles ont malheureusement dû cesser temporairement leurs implications, mais nous sommes conscients que leur générosité et leur désir de s'impliquer à nouveau doivent tout de même être soulignés, en espérant qu'ils puissent reprendre bientôt leurs activités.

À l'occasion de la Semaine de l'action bénévole, qui se tiendra du 18 au 24 avril, sous le thème *Bénévolat, c'est chic!*, nous voulons mettre en lumière le dévouement et le travail remarquable des nombreux bénévoles lévisiens au cours de la dernière année. Vous avez fait preuve de ténacité et d'une grande adaptation dans les circonstances de la crise sanitaire. Votre solidarité et votre loyauté auprès de la communauté en ces temps plus difficiles témoignent de l'importance de vos actions et vous méritez toute notre admiration.

Afin de souligner l'apport incontestable du bénévolat dans la communauté lévisienne, vous êtes invités, en tant que bénévole impliqué auprès d'une organisation, à participer au spectacle d'humour virtuel de P-A Méthot le vendredi 23 avril prochain à 19 h, tout en restant dans le confort de votre résidence. Même s'il ne sera pas possible de vous témoigner notre reconnaissance en personne, nous serons de tout cœur avec vous lors de cette soirée virtuelle qui vous sera entièrement dédiée.

C'est grâce à vous, chers bénévoles, que la ville de Lévis est reconnue comme lieu où les valeurs d'entraide, de mobilisation et de solidarité font la force de notre communauté. Vous avez contribué à bâtir et à maintenir une qualité de vie exceptionnelle tant appréciée des Lévisiennes et des Lévisiens.

En espérant vous compter parmi nous lors de cette soirée qui sera, sans aucun doute, haute en couleur!

Gilles Lehouillier  
Maire de Lévis

Pierre Métivier  
Président CAB BLL